

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan pada BAB sebelumnya, untuk itu penulis memberikan jawaban yang berhubungan dengan rumusan masalah dan tujuan penelitian skripsi. Adapun jawabannya sebagai berikut:

1. Peran Aliansi Jurnalis Independen (AJI) Kota Ambon dalam menangani kasus kekerasan terhadap jurnalis antara lain, AJI selalu merespon baik tindak kekerasan terhadap jurnalis. Selain itu AJI Ambon juga selalu mengawal dan mengadvokasi kasus tindak kekerasan yang menimpa jurnalis. Sebelum proses advokasi dilakukan, langkah awal yang diambil oleh AJI setelah mendapat informasi terkait tindak kekerasan terhadap jurnalis, bisa saja korban datang melapor atau membuat surat resmi kepada AJI. Ini merupakan sebagai bukti *legal standing*. Setelah itu mereka melakukan kajian dan memetakan permasalahannya, apa yang menjadi tindak kekerasan itu terjadi. Setelah ada keputusan final barulah AJI Ambon melakukan kampanye anti kekerasan mengecam dan mengeluarkan rilis resmi dan disebarakan diseluruh media yang ada di Indonesia tujuannya agar pelaku tidak mengulangi tindak kekerasan terhadap jurnalis. Jika kasus akan dilanjutkan dalam proses hukum maka, AJI Ambon akan berkolaborasi bersama dengan ITJI Pengda Maluku, PWI dan LBH Pers agar sama-sama melakukan advokasi.

2. Pandangan AJI Kota Ambon terhadap tindak kekerasan terhadap jurnalis ialah AJI Ambon menganggap tindakan tersebut merupakan tindakan yang tidak patut dilakukan oleh aparaturnegara maupun masyarakat, sebab dalam menjalankan profesinya jurnalis dilindungi oleh UU Nomor 40 tahun 1999 tentang Pers.

B. Saran

Untuk mmeberikan pandangan yang positif terhadap penelitian ini, penulis menyarankan beberapa hal sebagai berikut:

1. Penelitian ini diharapkan dapat memberi edukasi serta memperkaya konsep atau teori yang menyekong perkembangan ilmu pengetahuan dan sumber daya manusia (SDM). Penelitian ini juga diharapkan dapat berguna dalam memperkuat pengetahuan peneliti dalam bidang Jurnalistik, khususnya terkait peran Aliansi Jurnalis Independen (AJI), kekerasan terhadap jurnalis di Maluku.
2. Dalam menjalankan tugasnya, jurnalis di harapkan untuk selalu mematuhi Kode Etiki Jurnalistik, dan diharapkan kepada Aliansi Jurnalis Independen (AJI) kota Ambon agar selalu menjadi organisasi terdepan dalam melakukan advokasi terhadap tindakan kekerasan yang menimpa jurnalis di Maluku. Serta selelu melakukan pembinaan dan pelatihan terhadap jurnalis, demi meningkatkan kualitas jurnalis di Maluku.